

Intercédons pour le monde musulman!

21 octobre 2022

Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur (Jr 29.13).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

MALI: Remercions Dieu pour son intervention en réponse aux prières pour le Mali! La semaine dernière, des djihadistes ont averti les chrétiens d'une certaine région du centre du Mali, disant qu'ils allaient les rencontrer le lundi 16 octobre pour savoir qui était disposé - ou non - à abandonner Jésus et à revenir à l'islam. Les croyants se sont mis à prier, et les églises à travers le pays ont prié en leur faveur. Un étudiant qui est pasteur dans ladite région a reçu ce message de suivi de la part d'un autre pasteur sur place : « Quand [les djihadistes] sont venus pour annoncer ce message, du retour l'un de leur véhicules a eu un accident, et il y a eu une personne qui est décédé, et des blessés... Le lendemain, pendant qu'ils étaient encore en route pour revenir au village, un de leurs véhicules a pris feu, donc ils sont retournés. Dimanche ils ont fait le culte et n'ont pas eu des problèmes, et toute la journée de lundi, qui était le jour du rendez-vous, ils n'ont vu aucun terroriste qui est venu pour les rencontrer... c'est grâce a la prière ; Dieu est en train de les confondre. » Continuons à prier :

- pour que ces croyants restent fermes dans leur foi, et pour leur protection ;
- pour que Dieu continue à déjouer tout plan malveillant contre son peuple ;
- afin que les terroristes et les autres voient dans ces incidents la main du Dieu tout-puissant, reconnaissent sa puissance et cherchent à le connaître ;
- afin que le Seigneur suscite une armée d'intercesseurs au Mali et leur donne un plus grand fardeau et des stratégies pour atteindre les perdus dans cette nation (environ 94% de musulmans).

ESPAGNE: Cette nation de l'Europe du Sud se situe juste au-dessus de l'Afrique du Nord occidentale et abrite plus de 2 millions de migrants musulmans, dont la plupart viennent d'Afrique du Nord et en particulier du Maroc. Quelque 300 000 d'entre eux vivent à Madrid. Un ouvrier dans cette ville nous fait part de plusieurs requêtes de prière en faveur de divers ministères qui cherchent à atteindre ces personnes. Prions :

- « pour notre projet [d'implantation d'église] ici à Madrid après 4 ans de semailles, nous désirons ardemment du fruit. » Priez pour une percée spirituelle, afin que cette église puisse s'établir. Le besoin le plus pressant est de trouver un pasteur arabophone pour servir l'église.
- « pour la consolidation d'une groupe chrétien parlant farsi à Madrid. » Ce groupe tiendra sa première réunion le vendredi soir 21 octobre. Priez pour que ces participants grandissent dans la foi authentique et dans l'unité.
- « pour la pleine exploitation d'*Al Massira* en Espagne et dans le reste de l'Europe (https://almassira.org/?lang=fr). » *Al Massira* (le voyage) est un cours en ligne qui, à travers une série de vidéos, présente aux chercheurs les prophètes et le Messie.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : https://tinyurl.com/2022imp.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : <u>leguidedepriere.com</u>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer: www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.